

NEWS

**„Ein Förderer, der uns fordert“**

Konrad Grimm ist neuer Ehrensenator der Hochschule Aalen

20.03.2023 | Eine Hochschule braucht starke Unterstützer. Einer, der sich schon lange für die Hochschule Aalen stark macht, ist Konrad Grimm. Der Geschäftsführer der Maschinenfabrik Alffing Kessler hat eine lange Verbundenheit mit der Hochschule Aalen. Dort hat er studiert, von dort aus seine Karriere in der Industrie gestartet, seit 2011 ist er Vorsitzender des Fördervereins. Am Donnerstag, den 16. März 2023, wurde Konrad Grimm für sein herausragendes Engagement die Ehrensenatorenwürde der Hochschule Aalen verliehen.

Für Prof. Dr. Harald Riegel war es ein sichtliches Vergnügen, einem ehemaligen Studenten der Hochschule Aalen die Ehrensenatorenwürde zu verleihen. Konrad Grimm hat in den 90er Jahren Fertigungstechnik studiert. In seiner Laudatio ging der Rektor auf einige seiner Stationen an der Hochschule ein, wie die beeindruckende Begegnung mit dem Physiker und Astronauten Dr. Ulf Merbold oder die lehrreiche Zeit mit seinem Professor Dr. Hans-Albrecht Schertel, der als Ehrengast im Publikum saß. Zu der Verleihung der Ehrensenatorenwürde an Konrad Grimm kamen insgesamt rund 30 Gäste aus dem Umfeld der Hochschule, aus Politik und Wirtschaft.

Konrad Grimm, heute Geschäftsführer der Maschinenfabrik Alffing Kessler, ist seiner Hochschule immer verbunden geblieben. Seit 2011 engagiert sich der 52-Jährige als Vorsitzender des Fördervereins. In dieser Funktion unterstützt er die Hochschule in vielerlei Hinsicht, sowohl ideell als auch finanziell. Um das besondere Engagement von Studierenden für die Hochschule zu würdigen, vergibt der Förderverein regelmäßig zur Aalener Industriemesse - AIM for students einen Förderpreis. Ausgezeichnete Abschlussarbeiten der Hochschule werden mit dem Karl-Kessler-Preis geehrt. Das Thema Bildung und lebenslanges Lernen ist Konrad Grimm ein besonderes Anliegen. So setzt er sich als Gesellschafter des Graduate Campus der Hochschule Aalen beispielsweise für die E-Learning-Plattform Learniac ein. Seit 2018 ist Konrad Grimm Vorsitzender der Karl-und Auguste-Kessler-Bildungsstiftung. Und last but not least, gehört Grimm seit 2019 auch dem Kuratorium der Hochschule an.

„Eine besondere Persönlichkeit“

Bei der Verleihung der Ehrensenatorenwürde bezeichnetet Rektor Harald Riegel den Geehrten als eine besondere Persönlichkeit „die uns voranbringt“. Grimm sei, so Riegel, ein Förderer, der „uns fordert“. Als Alumnus kenne er die Hochschule von innen und verfüge zugleich über die so wichtige Außenperspektive, die Sicht der Wirtschaft. Konrad Grimm bedankte sich für die Auszeichnung. Er schätzt die Hochschule als außerordentlich praxisnah und industrieorientiert. Eine gute Rückkopplung der Hochschule mit der Industrie sei wichtig, so Grimm, auch für die gesamte Region.
